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◇保護者学校評価感想･御意見及び回答 ｰ国頭村立辺土名小学校ｰ(７月実施)

感想(○)ご意見(□) 回答(⇒)

１ ○年上の人や先生に対しての言葉遣いが悪さや，友達感 ⇒丁寧な言葉遣いについては，全職場でその場

覚で接したりけじめのない子が目立つ。(高学年) で指導することを職員会議で再度共通確認し

ました。ご家庭との連携を密にしながら，改

善に向け引き続き努力していきたいと思いま

す。

２ □日曜授業参観の日に野球をしている児童が，毎年のよ ⇒これまで，日曜授業参観の野球部児童の対外

うに欠席が許されるのはなぜ？ 試合(大会出場)には，校長の判断のもと，出

席扱いの措置を取っています。次年度は，大

会との重なりを考える等，最善のかたちを考

えていきたいと思います。

３ □義務教育の授業の一環としての日曜授業参観の重要性 ⇒日曜授業参観については賛否両論があります

は？ ので，教育活動への効果性も考え精査した上

で，その是非について判断したいと思います。

４ ○授業参観や個人面談の日程について通知が遅い。仕事 ⇒ご迷惑をおかけしていますことをお詫び致し

の調整が難しくなる。 ます。今後は，早めの文書発送を心がけます。

もしもの場合に備え，お手数ではありますが

年度始めに配布しました年間行事計画や，ホ

ームページ学校年間行事コーナー等で確認し

ていただければ幸いです。

５ ○雨の日など外廊下は危険。靴箱もぬれて不便。 ⇒施設の全面改築は難しい点はありますが，村

教委にも働きかけながら，雨の日の過ごし方

等，児童への安全指導を徹底していきたいと

思います。

６ ○もう少し学力を向上させたい。 ⇒校長のリーダーシップのもと，教師の授業改

善をすすめながら，より良い授業づくりを全

職員一丸で取り組んでいきたいと思います。

７ ○子どもの宿題を丁寧に見ていない現状がある。(親が) ⇒多忙な毎日だとは存じますが，お時間を見つ

毎日子ども達を早く寝かそうと時間に追われ，口早 けていただき，児童の宿題等を見届けていた

になってしまうので，そんな様子を子どもが敏感に だければと思います。

感じているのか積極的に見せにこようとしなくなっ

た。
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８ □学校に置き忘れたカサがなくなってしまいました。上 ⇒規範意識向上の教育を徹底して行っていきた

の兄弟の時から，たびたび物がなくなります。中学校 いと思います。審者対策，安全教育について

でも自転車が壊されたりと心配です。不審者対策，安 は，警察署･消防署等関係機関との連携も密に

全教育，やってはいけないことの教育もしっかり進め しながら，専門的見地からの指導も充実させ

てほしいです。 ていく予定です。

９ ○校舎の裏の塀を上級生が乗り越えているのを何度も見 ⇒指導の徹底を図り，安全についての意識向上

かけるのでけが等しないか心配になります。 を進めます。

10 ○古い校舎なので仕方ないところもありますが，２階へ ⇒施設の全面改築は難しい点はありますが，３

上がる階段の水たまりが，子ども達がすべらないか不 年前から本件については村教委にも働きかけ

安になります。 ております。雨の日の過ごし方等，児童への

安全指導を徹底していきたいと思います。

11 ○近年，校内美化が大きく変わってきているのが分かり ⇒環境整備担当を中心に，校内の環境整備・保

ます。ゴミがなくなり，草刈・木々の枝苅り・花園の 清に力を注いでいます。引き続き，保護者の

手入れ・自然と身につく環境づくりがよく伝わってき 皆様のお力をお借りし，より良い環境づくり

ます。ありがとうございます。積極的にPTA活動等に に邁進していく所存です。

参加できていないのが心苦しいです。

12 □中学校に兄弟がおり，日曜授業参観が重なってしまい ⇒次年度以降は，主要な行事につきまして重な

ました。１日で小中の行事を終える事はメリットです りが発生しないよう十分な調整を図りたいと

が，調整をしていただきたい場合もありました。小中 思います。お詫び申し上げます。

のＰＴＡ行事の調整を希望します。

13 □エプロンの忘れ物が多い子がいると聞きますが，日常 ⇒一部児童に忘れ物が多いようです。各学級担

的に忘れ物をする子への対応はどうなっているのか。 任から，その都度連絡をし家庭と連携を密に

(数名いると感じますが･･･) しながら「忘れ物ゼロ」に向け努力している

最中です。

14 ○電子黒板の距離が近いです。 ⇒適正な距離について，全職員で再度共通確認

をすすめております。

15 □授業中に姿勢が悪い子がいますが，対応はどうなって ⇒一部児童に姿勢が悪い児童がいます。その都

いますか。 度，正しい姿勢で授業を行うよう声かけを行

い，定期的に正しい姿勢にあり方について確

認するようにしております。

16 ○HPは写真等が載っていいと思います。もっと宣伝して ⇒開かれた教育課程を進める上で，今後も，学

みては？今まで知らず他の保護者から聞きました。 校からできる限りの情報発信を心がけます。
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17 ○学校HPは，子ども達の様子が見えてとても良いと思い ⇒開かれた教育課程を進める上で，今後も，学

ます。また，新聞投稿も学校の様子が見えていいと思 校からできる限りの情報発信を心がけます。

います。

18 □月１回の授業参観は多いと思います。親子ふれあいも，⇒次年度以降は，主要な行事につきまして重な

中学の日曜参観と同時なのは，両方の子がいる親は無 りが発生しないよう十分な調整を図りたいと

理だし，仕事も休めません。参観日に来た事を○つけ 思います。お詫び申し上げます。

するシステムも何の為にやってるんだか？全てが，国 ⇒○つけを行うことについては，児童や学校の

頭村Onlyのシステムだと思います。 様子を保護者に発信していくため，どの位の

方に参観していただいているかを把握するた

めに行っております。今後ともご協力をお願

いいたします。また，全てではありませんが，

他市町村でも実施されているシステムですの

でご理解下さい。

19 □テレビの前に座っている子ども達は，テレビを見る時 ⇒適正な距離について，テレビの位置について

に，後ろを振り向いているので，テレビを黒板の前に 全職員で再度共通確認をすすめております。

持って来た方がいいと思います。(中央に)

※お忙しい中，学校評価アンケートへご協力いただき心から感謝申し上げます。保護者の皆様からの貴重なご

意見につきましては，今後のより良い教育活動に向け活かしていく所存です。また，提供のありましたご感

想・ご意見の文面につきましては，保護者様の意向が十分に反映されることを考え，原文通りの表記にして

おります。


